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Mi piace sempre molto questo Vangelo, perché secondo me ci da l’atteggiamento, lo stile proprio di chi 

vive nel Regno. Il Regno di Dio è imparare dal Signore a scoprire, e riscoprire le cose belle che ci sono nelle 

persone, negli altri, nel mondo; uno sguardo che sa cogliere il bello, il positivo. 

Ci aiuta proprio l’immagine del granello di senape che se uno non è esperto valuta pochissimo, 

rischierebbe di scivolare via senza neppure essere visto; eppure, è proprio quel granello che diviene un albero 

dove arrivano gli uccelli a fare il nido: un albero grande; da un granello che neppure poteva essere visto o 

anche se visto snobbato diventa una cosa tanto preziosa e grande. 

E’ questo che fa il peccato nel nostro cuore, ci impedisce di essere dei ricercatori, degli scopritori di bene 

nel fratello, di potenzialità, di cose grandi, di cose straordinarie. Il Regno di Dio sicuramente sarà fatto di 

persone che si riempiranno il cuore del bello e del bene che c’è nell’altro, e lo tireranno fuori, lo staneranno 

anche al di là di quell che l’altro è consapevole di possedere; e favoriranno la crescita e la bellezza del fratello. 

E’ uno stile essenziale. Domenica prossima troverete una riflessione su questo tema nel nostro 

settimanale; una riflessione che aiuta ad entrare in questa prospettiva positiva, che è la prospettiva del Regno, 

è la prospettiva di Dio. Se non pensa positivo Dio allora non pensa più nessuno positivo! Aver fiducia in un 

uomo che in tanti modi ti fa capire che è un testone, che è peccatore, che dimentica tutti i benefici ricevuti 

dopo poco tempo …. avere fiducia in quest’uomo, mandare i profeti, suo figlio, e non contento donargli la 

salvezza e il suo spirito … più positivo di Lui. 

E il cristiano non può che essere così, perché Lui ha già vinto il mondo; noi stiamo vivendo una lotta che 

ha già un suo vincitore. Questo non toglie l’impegno, il lavoro, l’affrontare le difficoltà e i problemi ma è chiaro 

che lo stile del Regno, proprio perché va contro il peccato, ci aiuta a cogliere il bello e il positivo in tutte le 

persone. 

Vedremo allora fiorire degli alberi inaspettati, allora vedremo che in tante situazioni questo stile, questo 

modo di vita diventa il lievito che fa lievitare la pasta. 


